

AGGLOMÉRATION CHALONNAISE

Les peluches du Réconfort : les pavés du Nord sous la pluie...

Le 13 Juin 2024 à 20h33



Mardi matin, Charly Durand et Aurore Burel sont partis de Lille, sous le soleil, du BTWIN Village, où Marion, la chargée de communication de Décathlon, les attendait pour médiatiser leur départ sur les réseaux du groupe. Après un trajet de 45 km, ils sont arrivés à 12h 30 à Douai, où ils ont été reçus, comme prévu, par le rotary-club de Douai pour un déjeuner en comité restreint, car le club n'a pas de réunion statutaire ce jour-là. Ils sont ensuite repartis sous la pluie affronter les pavés du Nord. Après environ 70 km dans des conditions météorologiques difficiles, ils ont enfin retrouvé le soleil à une quinzaine de kilomètres de l'arrivée. A 18h 30 ils ont été accueillis à Saint Quentin par une rotarienne du rotary-club de Saint Quentin, avant de passer la soirée avec les membres du club. Mercredi, la 3e étape les a conduits de Saint-Quentin à Chantilly, distants de 133 km.